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      Аннотация

    
        
          Целью выпускной квалификационной работы является исследование инвестиционной привлекательности региона для развития малого бизнеса.
Стоит отметить, что поставленные цели и задачи достигнуты. На основе анализа и оценки существующих механизмов стимулирования развития малого бизнеса и инвестиционной привлекательности Санкт-Петербурга разработаны предложения по их развитию.
Проанализирована нормативно-правовая база, регулирующая малое предпринимательство в Санкт-Петербурге. Исследована современная система государственного стимулирования развития малого предпринимательства и сделаны выводы о том, в каких направлениях необходимо развиваться, чтобы повысить инвестиционную привлекательность Санкт-Петербурга.
Идентифицированы проблемы системы государственного стимулирования развития малого предпринимательства в Санкт-Петербурге.
Сформулированы предложения по совершенствованию системы государственной поддержки малого бизнеса и развития инвестиционной привлекательности Санкт-Петербурга.
        

        
          The purpose of the final qualification work is to study the investment attractiveness of the region for the development of small businesses.
It is worth noting that the goals and objectives have been achieved. Based on the analysis and evaluation of existing mechanisms to stimulate the development of small business and investment attractiveness of St. Petersburg, proposals for their development have been developed.
The legal framework regulating small business in St. Petersburg is analyzed. The modern system of the state stimulation of development of small business is investigated and conclusions about in what directions it is necessary to develop to increase investment attractiveness of St. Petersburg are drawn.
The problems of the system of state stimulation of small business development in St. Petersburg are identified.
Proposals are formulated to improve the system of state support for small business and the development of investment attractiveness of St. Petersburg.
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